



Dirección Nacional Liberal

COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA

El Partido Liberal Colombiano por decisión de sus bancadas conjuntas de Senado y Cámara de Representantes, habiendo estudiado las respectivas hojas de vida de los candidatos y candidatas a Contralor General de la República; los resultados de evaluación y merito, **MANIFIESTA SU PUBLICO Y UNANIME RESPALDO AL Dr. CARLOS HERNAN RODRIGUEZ**, como próximo **CONTRALOR GENERAL DE LA REPUBLICA**.

Sus competencias personales y profesionales; la garantía del ejercicio del control fiscal de forma ponderada, ecuánime e independiente; así como, la experiencia en el sector público estatal, son entre otras, las razones por las cuales el Partido Liberal anuncia su respaldo al Dr. Carlos Hernán Rodríguez.

La decisión además responde a un anhelo de transformación y cambio que reclama la sociedad colombiana, y al que se debe responder dando prioridad y valor a los méritos que hoy reúne el Dr. Carlos Hernán Rodríguez.

Bogotá a los 17 días del mes de Agosto de 2022.